

El Colegio de Abogados celebra los actos de Santa Teresa

ACTOS. El Colegio de Abogados continúa los actos de celebración de Santa Teresa, patrona de la institución, con una jornada caracterizada por el estrechamiento de los lazos con diferentes personalidades y organismos de la provincia. El día comenzó con una reunión de los ex miembros de la Junta de Gobierno, en la que actuales y anteriores representantes de la **Abogacía** granadina han tratado los asuntos más relevantes de la actividad colegial del último año.